

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penyajian data sebelumnya, tentang penggunaan media pembelajaran dalam pelajaran fikih materi salat di MIS Raudhatul Ulum desa Bukit Raya Kabupaten Lamandau. Maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Media pembelajaran yang digunakan guru dalam pembelajaran fikih materi Salat di MIS Raudhatul Ulum desa Bukit Raya Kabupaten Lamandau yaitu media gambar. Pemilihan media pembelajaran berupa gambar tersebut dikarenakan minimnya media pembelajaran agama yang tersedia dan minimnya fasilitas pendukung penggunaan media pembelajaran yang lain di MIS Raudhatul Ulum Desa Bukit Raya Kabupaten Lamandau.
2. Wali kelas II menggunakan media pembelajaran berupa gambar untuk menyampaikan materi salat. Gambar-gambar tersebut berisi tentang gerakan-gerakan dalam salat yang diawali dengan takbiratul ihram dan diakhiri dengan salam. Gambar-gambar tersebut ditempelkan dipapan tulis dan dijelaskan. Sedangkan wali kelas III menggunakan media LKS (lembar kerja siswa) yang merupakan pengembangan dari bahan ajar untuk meningkatkan pengetahuan siswa tentang salat. Selain itu, wali kelas III juga menggunakan siswanya sebagai media pembelajaran yaitu dengan cara menjadikan dua orang siswanya (laki-laki dan perempuan) menjadi objek untuk diamati oleh siswa lainnya.

3. Kendala yang dialami guru fikih pada penggunaan Media pembelajaran dalam pembelajaran materi salat di MIS Raudhatul Ulum desa Bukit Raya Kabupaten Lamandau kendala secara umum mengenai minimnya media pembelajaran agama yang tersedia, dan minimnya fasilitas sekolah. Hal tersebut menjadikan alasan bagi guru untuk membuat media pembelajaran agama sendiri dalam hal ini media gambar yang menurut peneliti secara kualitas kurang memadai. Selain itu kendala yang dihadapi guru Fikih dalam menggunakan media pembelajaran yaitu kurang aktifnya guru-guru yang lain sehingga seringkali wali kelas II dan III mengajar dua kelas sehingga penggunaan media pembelajaran tidak dapat maksimal.

B. SARAN

Temuan dalam penelitian ini, menjadi pertimbangan peneliti untuk memberikan saran, yaitu:

1. Bagi kepala sekolah MIS Raudhatul Ulum Desa Bukit Raya Kabupaten Lamandau hendaknya mendukung usaha guru untuk melaksanakan pembelajaran yang lebih baik dengan memberikan dukungan berupa penyediaan fasilitas pembelajaran yang lebih memadai terutama untuk pelajaran agama islam.
2. Bagi guru dan wali kelas hendaknya untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan yang dimilikinya mengenai penggunaan media pembelajaran. Dan menjadikan media pembelajaran sebagai bagian integral dari proses pembelajaran yang dilakukan.